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Le Dossier : ZOOM sur le  

Parc Naturel Régional OISE-PAYS DE FRANCE 

LA FIN DU COMITÉ DES FÊTES 
L'année 2019 se termine et avec elle la fin du Comité des Fêtes de Nointel. 

 

Ces dernières années, nous avons pu constater que le nombre de participants à nos ma-

nifestations diminuait au fur et à mesure, malgré notre bonne volonté   

 

Depuis 1 an déjà, l'activité était en « sommeil ». Il a donc été décidé de procéder à la 

dissolution de notre Association lors de notre Assemblée Générale. 

 

Une page s'est tournée mais nous tenons à remercier les Nointellois et Nointelloises qui 

nous ont été fidèles depuis des années et qui étaient présents à toutes les sorties 

(théâtre ou voyages) ainsi qu'aux soirées réveillon ou choucroute. Malgré tout, force est 

de constater que nous avons pu maintenir certaines activités grâce à la participation de 

personnes extérieures. 

 

Nous remercions l'U.S.L.N. de prendre la relève pour les concours de belote et la soirée 

choucroute. 

Lors de la mandature précédente, le 13 avril 2011, le Conseil Munici-

pal avait vot® ¨ lõunanimit® lõinscription de la Commune de Nointel au 

Parc Naturel Régional Oise-Pays de France. 

 

Il a fallu attendre le 13 mai 2019, lõapprobation du projet de Charte 

du P.N.R. par la Région Ile de France pour que la Commune de Noin-

tel puisse à son tour approuver ce projet de charte et ainsi adhérer au Syndicat mixte 

dõAm®nagement et de Gestion du P.N.R. Oise-Pays de France. 

Lire en pages 6 à 9 
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Chers Nointelloises et Nointellois, 

 

Lõann®e 2019 sõachevant, cõest avec beaucoup de  

plaisir que les Conseillers Municipaux et moi-même 

vous souhaitons de bonnes fêtes, et une nouvelle  

année 2020 heureuse et pleine de joie. 

 

Lire la suite page 3 
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LE MOT DU MAIRE 

    VIE COMMUNALE  VIE COMMUNALE  

C omme dans chaque numéro, nous faisons en sorte 

que le bulletin municipal apporte des informations 

détaillées sur les décisions du Conseil Municipal, soit 

avec des articles écrits, soit avec des photos et schémas 

accompagnés de quelques commentaires. Le bulletin est 

aussi lõoccasion de faire le point sur les diverses f°tes et 

manifestations organisées par la Municipalité, les associa-

tions et lõ®cole. Cõest aussi un moyen de vous offrir des 

informations pratiques et ludiques, notamment en vous 

communiquant, dès maintenant, la date de tous les évè-

nements programmés sur 2020. La partie état-civil a un 

double objectif, rendre hommage aux Nointellois récem-

ment décédés, et féliciter les nouveaux mariés ou pacsés, 

et les nouveaux parents en citant les naissances des 6 

derniers mois. 
 

P our le zoom sur le PNR Oise - Pays de France (Parc 

Naturel Régional), nous avons choisi une version 

écrite, grâce à Christine Leduc et à la Chargée de la 

Communication du PNR, cet article apporte tous les 

renseignements n®cessaires pour comprendre lõimpor-

tance et les enjeux de ce type de structure.  
 

C oncernant le Plan Local dõUrbanisme, approuv® le 19 juin et rendu exécutoire, par le Préfet, à comp-

ter du 10 septembre 2019, cõest la reprise des panneaux 

dõaffichage expos®s en Mairie qui a ®t® retenue. La totali-

té des documents du PLU sont consultables en Mairie et 

sur le site internet de la commune. 
 

L õarticle sur le parking de la gare vient apporter des précisions pour faire suite au vote de la délibération 

de transfert de gestion à SNCF Mobilité. Cette décision 

est aussi en lien avec le fait que dès sa création en 1974, 

ce parking était « dõint®r°t R®gional ». 
 

L õarticle sur la collecte des encombrants compl¯te la campagne dõaffichage r®alis®e par le Syndicat Tri-Or 

et les informations distribuées directement dans les 

boites aux lettres. Il exprime aussi la position du Conseil 

Municipal. 
 

P our les habitu®s, vous constaterez lõabsence dõarticle sur les travaux du second semestre 2019. Plusieurs 

chantiers ont été menés à bien. Les reprises de voiries, 

rue Edouard Bécue (devant le n° 15) et rue du Croissant 

(au niveau du stop de la rue Daniel Ancellet) réalisées 

par une entreprise de travaux publics, la réfection de 

lõassainissement et du pavage de la cour de la cantine 

effectu®s par un artisan beaumontois et la r®fection dõun 

mur appartenant à la commune et donnant sur la pro-

pri®t® dõun habitant de la rue Fauchier-Magnan que lõen-

treprise de travaux a fait durant lõ®t®. N®anmoins, lõen-

fouissement des bornes dõapport volontaire pour les pa-

piers-cartons, les verres et les ordures ménagères étant 

contest® par une association locale, il mõa sembl® peu 

opportun de mettre en exergue tous les travaux, en pas-

sant ce dernier chantier sous silence dans lõattente de 

lõavis de lõArchitecte des B©timents de France. Aussi jus-

quõ¨ cette d®cision, les bornes a®riennes resteront en 

place et pourront être utilisées. 
 

A ux travaux des partenaires ext®rieurs, sõajoutent ceux réalisés par notre équipe technique. Je tiens à 

saluer leurs compétences et leur investissement pour ce 

qui est effectué, parfois de manière peu ou pas visible, 

mais, cõest gr©ce ¨ eux que les associations et autres or-

ganisations ont tout leur matériel installé dans la salle 

des fêtes ou sur la place du château, que la commune est 

propre, que les espaces verts sont bien entretenus, que 

les dépôts sauvages sont enlevés et que les tags sont net-

toyés. 
 

L õ®quipe des agents communaux ne comporte que neuf personnes, qui ne sont pas toutes employées à 

temps plein. En cas dõabsence de certains, et prioritaire-

ment pour assurer la continuit® de lõaccueil p®riscolaire 

des enfants, cõest un agent technique qui prend en charge 

la cantine, et les agents administratifs qui se font agent 

ou surveillant de cantine, ou bien animateur de la garde-

rie.  
 

J õadresse mes remerciements ¨ tous, leur investisse-ment et leur dévouement sont inestimables. 
 

P our conclure ce mot du maire je tiens à remercier 

également et chaleureusement tous les bénévoles, 

membres de la Commission des fêtes, membres des as-

sociations, équipe enseignante, représentants des parents 

dõ®l¯ves, qui ïuvrent pour organiser et maintenir toutes 

les manifestations festives et sportives.   
 

U n grand merci aussi aux conseillers municipaux qui 

se dévouent sans compter pour conserver les mo-

ments conviviaux appr®ci®s des habitants, et qui ïuvrent 

au bien-être des Nointelloises et des Nointellois. 
 

A  tous, je présente, au nom du Conseil  

Municipal, nos meilleurs vïux pour la  

nouvelle année.   
 

Martine LEGRAND 

Maire 



 VIE COMMUNALE  

Synthèse des Conseils Municipaux  
Nous rappelons ¨ nos lecteurs que lõint®gralit® des comptes rendus est consultable en Mairie et sur le site internet. Ne sont reproduites ici que les décisions les plus importantes.  

REUNION DU 11 AVRIL 2019 
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Sujet  Décision  

APPROBATION DES COMPTES 2018 ET BUDGET  

MUNICIPAL 2019  

 

Le bulletin municipal de Juin dernier ayant été largement consacré à ces 

sujets nous nõy revenons pas. 

 
TAUX DõIMPOSITION 2019 

 

Madame le Maire indique que malgré les baisses des dotations, elle propose 

de reconduire les m°mes taux dõimposition que les ann®es pr®c®dentes. 

  

- Taxe dõHabitation 20,10 %  

- Foncier Bâti          13,52 %  

- Foncier non Bâti   79,48 %  

 

 
 
 
 
 
 
 

 
Le Conseil Municipal,  

Après en avoir délibéré,  

A lõUnanimit®,   

 

Vote  les taux dõimposition, tels quõils 

sont pr®sent®s pour lõann®e 2019. 

 

 

 

APPROBATION DU PLAN LOCAL DõURBANISME 

 

Madame le Maire donne lecture du mémoire en réponse aux avis PPA 

« Personnes Publiques Associées » et du mémoire en réponse au « Commissaire 

Enquêteur ». 

 

Monsieur VAN ROEKEGHEM demande si lõaugmentation de la population est de 

15% ou bien 5%.  

Madame le Maire lui r®pond quõ¨ lõhorizon 2030, cõest une augmentation de 15% 

de la population qui est pr®vue dans le PLU. Mais avec seulement 5% de lõexten-

sion de la surface urbanis®e du village sera constitu®e par lõOAP du Lavoir.   

Il demande sõil est possible de r®duire le pourcentage dõaugmentation du nombre 

dõhabitants. 

Madame le Maire lui répond que les pourcentages qui sont inscrits dans le PLU 

sont au minimum de ce qui est imposé aux communes par le SDRIF et le Préfet. 

 

Lors de la lecture du mémoire en réponse du « Commissaire Enquêteur »,  

Madame le Maire d®taille les modifications apport®es ¨ lõOAP nÁ 3 CHEMIN DU 

LAVOIR et ¨ lõOAP nÁ1 VERDUN. 

 

Concernant lõOAP nÁ 1 VERDUN : les recommandations du Commissaire Enquê-

teur sont prises en compte. A savoir, le retrait de 10 mètres des constructions 

par rapport au fond de jardin existant, la limitation de la hauteur des futures cons-

tructions à 7 mètres au faîtage et la végétalisation des clôtures. 

 

Concernant lõOAP nÁ3 CHEMIN DU LAVOIR : elle est limitée aux parcelles n° 

AH 9a et AH 9b. Le parc de Madame STENGER et les parcelles appartenant à 

lõindivision B®jot sont donc exclus de cette OAP. N®anmoins le projet de cons-

truction de la future salle des f°tes est pr®vu sur la parcelle de lõindivision B®jot. 

En attendant que ce projet se réalise, la totalité de la parcelle garde la même vo-

cation de culture en jardin. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Conseil Municipal,  

Après en avoir délibéré,  

A 2 voix contre et 7 voix pour  

  

DECIDE dõAPPROUVER le Plan 

Local dõUrbanisme tel quõil est annex® ¨ 

la présente ; 

  

DIT que la présente délibération fera 

lõobjet, conform®ment aux articles 

R.153-20 et R.153-21 du code de lõur-

banisme, dõun affichage en mairie durant 

un mois et dõune mention dans un jour-

nal (Le Parisien) ; 

  

 é/... 

REUNION DU 19 JUIN 2019 
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 Lõautre recommandation faite par le Commissaire Enqu°teur ®tait de localiser 

la cantine le plus pr¯s possible de lõ®cole. 

Une étude de faisabilité a été réalisée et permet de confirmer que la future can-

tine sera implantée sur le terrain jouxtant la cour de récréation permettant ainsi 

aux enfants de se rendre ¨ la cantine sans sortir de lõenceinte de lõ®cole. 

 

Monsieur VAN ROEKEGHEM demande si le taux de 25% de logements en ac-

cession ¨ la propri®t® ®tait d®j¨ indiqu® dans la pr®c®dente version de lõOAP nÁ

3. 

Madame le Maire r®pond par lõaffirmative. Ce taux de 25% dõacquisition sociale 

est le taux minimal recommandé par le SDRIF pour une commune de notre 

taille. Cela permettra aux futurs propriétaires qui rempliront les conditions de 

b®n®ficier des aides sociales et des pr°ts ¨ taux r®duit pour lõaccession ¨ la pro-

priété. 

  

Monsieur VAN ROEKEGHEM demande sõil y a possibilit® de reporter le vote 

du PLU afin de réétudier le projet dans son ensemble. 

Madame PERINI indique quõon est tenu de finaliser le PLU en d®lib®rant dans un 

d®lai raisonnable sinon, cõest le Pr®fet qui d®cidera ¨ notre place.  

  

Madame le Maire indique que les modifications du PLU liées aux recommanda-

tions du Commissaire Enquêteur sont recevables car elles ne modifient pas 

substantiellement le PADD.  

  
 
 
 
 
 
 
MODIFICATION DU TAUX DE LA TAXE DõAMENAGEMENT A COMP-

TER DU 1 er JANVIER 2020 

 

Le taux de la taxe dõam®nagement est modifi® chaque ann®e avant le 30 no-

vembre pour une application au 1er janvier de lõann®e qui suit. Depuis son ins-

tauration par délibération le 14 septembre 2011, celle-ci nõa pas ®t® r®vis®e. Le 

taux actuel de la taxe est de 3%. Il est demand® dõactualiser celui-ci et de le 

porter à 5%.  

 
AUTORISATION SIGNATURE DE LA CONVENTION DE TRANSFERT DE 

GESTION DU PARKING DE LA GARE AU PROFIT DE SNCF MOBILITES  

 

La Région Ile de France, a inscrit le parking de la Gare de Nointel dans son 

programme de labellisation des Parcs Relais. Ce projet n®cessite lõam®nagement 

et lõagrandissement du parking existant. Une convention tripartite de transfert 

de gestion du parking, dont lõemprise fonci¯re appartient ¨ la Commune de 

Nointel, est n®cessaire ¨ la r®habilitation et ¨ lõagrandissement du parking 

(aménagement du parking payant). Ce projet nécessite le transfert de la gestion 

du parking situé sur les parcelles cadastrées AB n°1, 2 et 3 comprenant 170 

places de stationnement déjà aménagées, de la CCHVO, au profit de SNCF 

Mobilités. 

 

DIT  que, conform®ment ¨ lõarticle 

L153.22 du code de lõurbanisme, le Plan 

Local dõUrbanisme approuv® est tenu ¨ 

la disposition du public à la Mairie de 

Nointel ; 

  

DIT  que la présente délibération sera 

exécutoire : 

  
 

¶ Dans un d®lai dõun mois suivant sa 

réception par le Préfet si celui-ci 

nõa notifi® aucune modification ¨ 

apporter au Plan Local dõUrbanisme 

ou dans le cas à dater de la prise en 

compte de ces modifications ; 

¶ Après accomplissement de la der-

nière des mesures de publicité, la 

date à prendre en compte pour 

lõaffichage ®tant celle du premier 

jour où il est effectué. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le Conseil Municipal, après en 

avoir délibéré, par 1 abstention et 

8 voix pour,   

 

DECIDE  de porter ladite taxe de 3% à 

5%. 

 

 

 

Le Conseil Municipal, après en 

avoir délibéré, par 1 voix contre 

et 8 voix pour,   

 

APPROUVE  la convention annexée 

de transfert de gestion de la gare au 

profit de SNCF Mobilités et  

AUTORISE  Madame le Maire à signer 

ladite convention et tous documents 

relatifs à cette convention et prendre 

toute d®cision li®e ¨ la mise en ïuvre 

de ce projet  

Sujet  Décision  

REUNION DU 14 NOVEMBRE 2019 
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Le PLAN LOCAL DõURBANISME (PLU) 
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